

Sebelum ke Lokasi Pengamanan, 424 Personel Polres Semarang Mendapat Pembekalan

Agung widodo - SEMARANG.PERS.WEB.ID

Feb 13, 2024 - 17:01



Wakapolres Semarang Kompol Fandy Setiawan Berikan Pembekalan Kepada Sebanyak 424 Personel Polres Semarang_Polda Jateng Yang Akan Melaksanakan Pengamanan di 3.341 TPS se-Kabupaten Semarang, Jawa Tengah, Selasa 13 Februari 2024.

SEMARANG- Sebanyak 424 Personel Polres Semarang_Polda Jateng yang akan melaksanakan pengamanan di 3.341 TPS se-Kabupaten Semarang, setelah melaksanakan apel Serpas (Pergeseran Pasukan). Mendapatkan pengarahan dan pembekalan dari Wakapolres Semarang Kompol Fandy Setiawan, S.H., S.I.K., M.H, Selasa 13 Februari 2024.

Mewakili Kapolres Semarang AKBP Achmad Oka Mahendra, S.I.K., M.M yang disaat bersamaan menyaksikan pemusnahan sisa surat suara oleh KPU

Kabupaten Semarang di tempat yang sama komplek GOR Pandanaran Wujil, Kecamatan Bergas, [Kabupaten Semarang](#), Jawa Tengah, Selasa (13/02/2024).

Pihaknya menyampaikan hal hal yang tidak boleh dilakukan oleh Personel Polres Semarang, selama melaksanakan pengamanan di TPS yang akan diampu para Personel.



"Ingat betul apa yang disampaikan bapak Kapolres pada apel Serpas tadi, dimana personel Polri khususnya Personel Polres Semarang, untuk tidak melakukan kegiatan atau inisiatif diluar Tupoksi anggota Polri selain hanya melakukan pengamanan," tegasnya.

Selain itu, para personel dalam penugasan di TPS desa tempat pemungutan suara. Hanya memastikan keamanan serta situasi wilayah atau desa tempat personel ditugaskan.

Kompol Fandy juga memastikan logistik yang digunakan para personel dalam bertugas, sesuai dengan pembagian dari Mabes Polri. Dimana Logistik yang telah diterima digunakan semaksimal mungkin dalam penugasan pengamanan.

"Saya sampaikan kepada rekan rekan yang melakukan pengamanan, jaga kesehatan dan pola makan. Mengingat dalam tiap tiap wilayah, untuk durasi penghitungan tiap tiap PPS berbeda beda dengan situasi Geografis yang berbeda beda pula," pungkas Wakapolres.

Setelah mendapatkan pembekalan, ke 424 Personel selanjutnya akan langsung merapat di lokasi TPS se Kab. Semarang dengan dibawah kendali Kapolsek setempat.

Editor : JIS Agung

Sumber : Humas/Jk_Zed.